AVIS MSA:

Une équipe projet issue des 2 MSP de Cabestany est une force de par leur acculturation à l'exercice cordonnée. Mais attention à ce que cela ne devienne pas un projet CPTS porté par les MSP uniquement, au risque de perdre une partie des troupes.

La gouvernance est un point clé de vigilance.

Un travail de communication doit être mené pour améliorer l'adhésion des professionnels de santé au projet. En vue de la rédaction du projet de santé final, il nous parait utile :

- De réaliser un diagnostic plus affiné permettant de repérer et de situer les atouts et faiblesses de ce territoire
- De mettre en valeur la présence d'une MSPU
- De préciser les objectifs
- De s'articuler avec le CLS de Perpignan

La MSA émet un avis favorable à ce projet.